

BOSSMAN

Sinyal Kuat Asep Japar Maju di Pemilihan Bupati Sukabumi 2024

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID

Mar 26, 2024 - 10:21



Perhelatan Pesta Demokrasi 5 tahunan Pemilu 2024 telah usai. Rekapitulasi penghitungan suara oleh KPU memastikan Partai Golongan Karya menjadi partai dengan perolehan suara terbanyak di Kabupaten Sukabumi.

Partai berlambang Pohon Beringin berpotensi meraih 12 kursi Parlemen, dengan 10 kursi DPRD Kabupaten Kabupaten, 1 Kursi DPRD Provinsi Jawa Barat, dan 1

Kursi DPR-RI.

Raihan 12 kursi ini sesuai dengan target yang dicetuskan Ketua DPD Golkar Kabupaten Sukabumi, Marwan Hamami, sejak awal tahapan kontestasi Pemilu 2024 itu bergulir.

Marwan Hamami menjadi trigger sekaligus kunci kesuksesan Partai Golkar di Pemilu 2024.

Pria yang menjabat 2 periode Bupati Sukabumi itu kembali berhasil mengantarkan Partai Golkar menguasai gedung Parlemen.

"Mau tidak mau pak Marwan Hamami merupakan King Maker kesuksesan Golkar dalam meraih 10 kursi DPRD Kabupaten Sukabumi. Ditambah soliditas seluruh elemen Partai," ungkap Asep Japar, Bendahara Badan Saksi Nasional di Pemilu 2024 kemarin.

"Hal ini sekaligus sebagai bukti bahwa pak Bupati telah sukses memimpin Kabupaten Sukabumi sehingga masyarakat memilih Partai Golkar di Pileg ini," sambung Asep Japar.

Memasuki babak baru, perhelatan Pilkada Kabupaten Sukabumi dalam waktu dekat bergulir.

Lagi-lagi peran Marwan Hamami diuji sebagai King Maker harus mampu mencetak sosok pemimpin baru Kabupaten Sukabumi dari Partai Golongan Karya.

Untuk diketahui, berdasarkan hasil rapat Pleno DPD Partai Golkar Kabupaten Sukabumi telah merekomendasikan 2 sosok nama yang akan diusung Partai besutan Airlangga Hartarto pada pemilihan Bupati Sukabumi November 2024 mendatang.

2 nama hasil pleno Partai Golkar itu adalah Asep Japar Mantan Kepala Dinas PU Kabupaten Sukabumi dan Unang Sudarma Ketua Baznas Kabupaten Sukabumi.

"Partai Golkar Kabupaten Sukabumi hanya ajukan usungan berdasarkan hasil pleno yakni Asep Japar dan Unang Sudarma untuk (calon) masuk Pilkada," ungkap Marwan Hamami dalam sebuah acara 9 Maret lalu.

Kekinihan beredar pemberitaan terkait 4 nama yang telah direkomendasikan DPP Partai Golkar.

Dari 4 nama yang direkomendasikan, lagi-lagi nama Asep Japar masuk didalam rekomendasi Partai Golkar di tingkat pusat itu.

Sinyal kuat bagi Asep Japar yang telah mengantongi rekomendasi dari tingkat DPD dan DPP Partai Golkar untuk maju di Pilkada mendatang.

Dikonfirmasi terkait hal tersebut, Mantan Kadis PU Kabupaten Sukabumi angkat suara.

"Semua tergantung dari keputusan beliau (Marwan Hamami). Kami segenap

elemen Partai Golkar Kabupaten Sukabumi percaya dan yakin keputusan terbaik akan pak Marwan ambil untuk kesuksesan Golkar di Pilkada mendatang dan tentunya untuk kemajuan Sukabumi," ungkap Asep Japar.

"Kalaupun bagi saya saat ini, adalah bekerja secara optimal seperti apa yang telah dimandatkan ketua DPD Golkar Kabupaten Sukabumi." tandasnya.(*)